



Elterninfo 1 Schuljahr 2025/2026

Liebe Eltern,

nach einem entspannten Start ins neue Schuljahr standen wir kurz vor und vor allem nach den Herbstferien vor besonderen Herausforderungen. Wegen Krankheitsausfällen im Kollegium gestaltete sich die Vertretungsorganisation aufwändig. Zudem sind wir zeitlich sehr mit der Erfüllung **neuer Aufgaben seitens des Kultusministeriums**, wie der Planung einer Sprachfördergruppe, sog. „Sprachfit“ für Vorschulkinder, der Einrichtung von Mathebändern in Klasse 1, der Durchführung von Kompass4, der Erstellung einer Schulordnung bezüglich der Nutzung digitaler, privater Endgeräte, so wie der Vorbereitung eines Schutzkonzeptes gegen sexualisierte Gewalt eingebunden.

Dies alles sind wichtige Themen, die unsere Schulgemeinschaft neben den alltäglichen Aufgaben noch eine Weile begleiten werden.

Deshalb sind wir dankbar, dass unsere „**neuen Lehrkräfte Frau Berna Buttgereit und Frau Leonie Pöppel, so wie Frau Carolin Spieler** im Fach Religion, unser Kollegium durch ihre Kompetenz und ihre Tatkraft bereichern. Allen dreien sagen wir ein spätes „Herzlich willkommen und schön, dass ihr da seid“!

Dankeschön sagen wir ebenfalls an unsere **neu gewählten Klassenelternvertreterinnen und -vertreter, so wie an Frau Kathrin Amann als neue Elternbeiratsvorsitzende**, die sich für dieses Amt bereit erklärt haben: Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen! **Frau Gerdi Leser**, die ihr Amt als Elternbeiratsvorsitzende nun abgegeben hat, danken wir für ihr Engagement und die vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr!

Mit der neu eingerichteten **SchulApp** als zusätzlichem Kommunikationsinstrument sind nach einer kurzen Eingewöhnungszeit die meisten Beteiligten nun geübt und empfinden die App als Erleichterung. Aus diesem Grund werden wir **auf Wunsch der Eltern zukünftig auch Unterrichtsausfall über die SchulApp kommunizieren**. Wir benötigen dann eine **Lesebestätigung** anstelle des Rückmeldezettels und erinnern Sie gegebenenfalls digital oder telefonisch. Erinnern möchten wir Sie auch an die Krankmeldung **bis 8:00 Uhr**, danach können Sie notfalls im Sekretariat anrufen 0751/1897074-0. Für die ausführliche Kommunikation mit uns nutzen Sie bitte weiterhin die Mailadressen und Telefonmöglichkeit.

Gleich zu Beginn des Schuljahres erlebten unsere Viertklässler mit dem Radprofi Daniel Gathof am „**Bread and Bike**“-Tag einen „etwas anderen Schultag“. Beim Fahrradtraining

mit dem Weltmeister übten sie Koordination und Gleichgewicht und durften sich anschließend beim gesunden Frühstück, gespendet von der Bäckerei Hamma, stärken.



Im Oktober fanden im Rahmen der **Frederikwoche** verschiedene Leseaktionen in den Klassenzimmern statt, und die Kinder tauchten beim Vorlesen in fantasievolle Lesewelten ein. In diesem Rahmen wurde unsere Schülerbücherei mit neuen, spannenden Büchern für unsere „Großen“ und bezaubernden Bilder- und Vorlesebüchern für unsere „Kleinen“ ausgestattet. Die **Vorweihnachtszeit** wird schöne Gelegenheiten bieten, in den neuen Büchern zu schmökern.

Auf Anregung des Schülerrates schafften wir **Hockeyschläger und neue Diabolos für die Pausen** an, die letzte Woche Frau Bautz-Rupp, unserer Schulsozialarbeiterin, und dem Schülerrat übergeben wurden!

Am **Montag, 1.12. (Kl. 1+4) und Mittwoch, 3.12. (Kl. 2+3)** bietet der Schülerrat ein **Adventsfrühstück** für alle SchülerInnen zu Preisen von 1-2€ an. Danke für euer Engagement!



Termine: Über weitere Termine werden wir Sie gesondert informieren!



Eine schöne Vorweihnachtszeit wünschen

Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin und Helen Mayer, Konrektorin